

Antrag Nr. 13-O-26-0041 AUF-Fraktion

Betreff:

Gestaltung des Platzes am Bürgerhaus (AUF)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dem Ortsbeirat eine Planung für eine Neugestaltung des Platzes am Bürgerhaus vorzulegen.

Obwohl der Bereich um das Bürgerhaus den Ortskern von Alt-Kostheim bildet, ist das kein Platz, an dem man sich gerne aufhalten will. Zur Zeit stellt er sich vor allem als eine Art Abstellfläche dar: Kreuz und quer stehen Blumenkübel und Bänke, dazu zwei Bushäuschen, mehrere Fahrradständer, eine Packstation, ein Schaukasten, die MVG-Radstation - alles steht planlos herum. Auch die (eher lieblose) Bepflanzung sowie die uneinheitliche Pflasterung zerstückeln die Fläche weiter und zerstören den Charakter, den ein Platz im öffentlichen Raum eigentlich hat: Es gibt kaum freie Fläche, es gibt keinen Platz.

Mit dem Mathildenhof und der Etablierung eines Wochenmarktes bieten sich große Chancen für den Kostheimer Ortskern. Mit einer durchdachten und attraktiven Platzgestaltung kann diese städtebauliche Entwicklung weiter vorangetrieben werden. Es sollte ein Platz geschaffen werden, der Raum für Märkte und Feste bietet, der Verbindungen schafft und als Lebens- und Aufenthaltsraum nutzbar wird.

Mainz-Kostheim, 15.04.2013